



Grüne/NBL-Fraktion in der
Stadtverordnetenversammlung
der Kreisstadt Bad Hersfeld



Antrag zur Stadtverordnetenversammlung

Prüfantrag betreffend

Angebot von Fahrrädern mit und ohne Elektroantrieb im Rahmen des Gehaltsumwandlungsmodells für Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Stadt Bad Hersfeld

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Magistrat wird beauftragt zu prüfen, ob die Möglichkeit besteht, den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Stadt im Rahmen des Gehaltsumwandlungsmodells oder durch ein anderes Verfahren Fahrräder mit und ohne Elektroantrieb bevorzugt über ein Leasingmodell anzubieten.

Begründung:

Der Gesetzgeber hat die Möglichkeit geschaffen auch Fahrräder als Dienstfahrzeuge für Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter anzuschaffen. Die von der Stadt geleaste Fahrräder werden den Mitarbeitenden zur Verfügung gestellt, die die Raten aus ihrem monatlichen Bruttogehalt finanzieren. Im Rahmen der Gehaltsumwandlung sparen sowohl die Stadt als auch Mitarbeitende die Lohnnebenkosten und der finanzielle Vorteil gegenüber dem Privatkauf der kann bis zu 35% und mehr der Anschaffungskosten. Ein wichtiger Beitrag zur Gesunderhaltung der Mitarbeitenden, zur Einsparung von Parkflächen und zur Schonung der Umwelt kann so geleistet werden.

Diese Möglichkeit soll für Mitarbeitende der Stadt Bad Hersfeld und ihrer Gesellschaften unter Berücksichtigung der verschiedenen Beschäftigungsverhältnisse geprüft werden. Neben dem Verfahren der Gehaltsumwandlung sind auch andere Möglichkeiten, wie z. B. ein Vorschussangebot zu prüfen.

Bad Hersfeld, 12.08.2018

Andrea Zietz
Fraktionsvorsitzende